
Protokoll: 

Herr Kroh vom ZGM erläutert, dass die Sporthalle Asterstein, die sich derzeit in der Realisierung 

befindet, ein relativ großes Pilotprojekt für den Einsatz von Photovoltaik auf städtischen Dächern 

darstellt. Darüber hinaus plant der ZGM, dem Stadtrat in nächster Zeit eine Beschlussvorlage zu 

unterbreiten, aus der die zukünftige Strategie der Stadt im Rahmen der Stromerzeugung durch 

Photovoltaik hervorgehen wird.  

 

 


